

**Alumno
Leslie Abigail
García López**

**Lic. Medicina Veterinaria y
Zootecnia**

Primer Cuatrimestre

**Materia
Taller de lectura y
redacción**

**Catedrático
Víctor Antonio González
Salas**

Fecha de entrega

7 de dic de 2022

MASTITIS BOVINA (Argumentativo)

La mastitis bovina es una enfermedad infecto-contagiosa de la glándula mamaria, en donde la inflamación se produce como respuesta a la invasión, a través del canal del pezón, de diferentes tipos de bacterias, micoplasmas, hongos, levaduras y hasta algunos virus. el riesgo de infección depende de la habilidad de la vaca para rechazarla, del tipo, número y patogenicidad de las bacterias presentes en un rodeo y las condiciones de medio ambiente y del manejo del ordeño en particular que se estén desarrollando

Las bacterias que pueden producir mastitis sobreviven en diferentes lugares ecológicos, difiriendo por lo tanto en su mecanismo de transmisión e infección y en la facilidad con la cual pueden ser controladas. Están fundamentalmente asociados a ubres infectadas, lesiones de los pezones y colonización del canal del pezón, transmitiéndose de vaca a vaca y de cuarto a cuarto al momento del ordeño o poco después. Las situaciones de estrés (climáticas, nutricionales, etc.), suelen agravar los casos, así como los recuentos celulares en leche de tanque, posiblemente debido a cambios nutricionales y/o hormonales que influyen negativamente los mecanismos de defensa.

La mastitis es una enfermedad infecto-contagiosa cuyo diagnóstico se puede hacer tanto analizando bacteriológicamente muestras de leche (de cuartos individuales, "pools" de vacas o leche de tanque) viendo la reacción inflamatoria a la infección, a través de distintas muestras. En prácticamente todos los casos, las bacterias causantes de la mastitis penetran a la glándula mamaria a través del canal del pezón, que se convierte en la primera y más importante barrera de defensa de la glándula mamaria. De allí la gran importancia de reducir la carga microbiana de la piel del pezón y preservar la funcionalidad del canal y del esfínter del pezón.

Pesadilla (Narrativo)

Erased una vez tuve un sueño terrible. Ese día fue uno de los peores de mi vida. En clase me fue fatal porque no estude nada y había examen y reprobé cuando se acabaron las clases al volver a casa me tropecé y me caí al llegar a casa enseñe el examen a mi mamá y me castigo una semana me fui a mi habitación hice la tarea, me bañe, cene y me fui a la cama

Cuando me dormí soñé que me cite con mis amigas en el parque a las 3 fui y las espere sentada, pero de repente note que empezaba a ser mas pequeña ¡me convertí en un perro! Al instante vinieron mis amigas hacia mi y me acariciaron, pero yo no podía hablar solo ladraba, pero yo no sabía que hacer movía la cola, ladraba, andaba mis amigas no me reconocían.

De repente mi amigo Dani dijo ¡esa perrita tiene los mismos ojos que Abi y su ropa esta tirada ahí! Así que se dieron cuenta de que era yo me llevaron a mi casa y ¡sonó el despertador! Me quede con la intriga de lo que sucedería, pero ¡me alegro no ser esa perrita! Baje a desayunar me vestí y me fui a la escuela, cuando llegue se los conté a mis amigos y nos comenzamos a reír

La vaca (Descriptivo)

La Vaca es un animal mamífero, nace vivo del vientre de la madre. Es también vertebrado porque tiene huesos y herbívoros porque se alimenta de hierba y pastos. Es un animal muy grande y pesado. Tiene cuatro patas y un rabo. También tiene en la cabeza dos cuernos o astas que conservan durante toda la vida. Su cuerpo está cubierto de pelo, que puede ser de diversos colores. Algunas son negras con manchas blancas, otras son marrones, otras negras... de la vaca se aprovechan muchas cosas: su piel para hacer cuero y su carne y su leche para alimentarnos. Vive en el establo y su voz se llama mugir.

El macho se llama toro y la cría ternero

Se encuentran diversos tipos de razas que presentan características singulares. Las longitudes de las vacas son de un metro setenta, las que tiene entre 3 a 6 meses se siguen alimentando por la leche materna, luego de esa edad se alimentan igual que el resto de las vacas mayores

Se mueven muy lentamente, su respiración es por la nariz y expulsan el aire por la boca, elaboran de cinco a treinta y seis litros de leche. Su apariencia por lo general es blanca y negra. Se alimentan de alfalfa y pasto. Su formación se tarda nueve meses, el desarrollo de la vaca suele ser rápido, como todos los seres vivos las vacas también poseen un ciclo de vida que es nacer, reproducirse y morir. Viven catorce años a veces llegan a los dieciséis años, suelen ser tranquilas, pero cuando las molestan su comportamiento es agresivo. Su hábitat es natural es granjas y pastizales.

El gato (expositivo)

Un gato es un mamífero carnívoro que puede ser llamado como su amo desee sin embargo coloquialmente se le dice minino.

Durante la historia humana, los gatos han sido tratados de muchas formas de acuerdo a la época en la que viven, como, por ejemplo, en el Antiguo Egipto era venerado y considerado como un símbolo religioso. La diosa Bástis era representada como gato. En muchos museos egipcios hay figuras de estos animales y en la Edad Media era quemado en hogueras porque ellos creían que eran asociados con el demonio, los odiaban y les temían porque eran "la mejor compañía de las brujas".

Existen diversas clases de gatos unos con cola otros sin cola incluso hasta sin pelo y los que tienen pelo (la mayoría) son de variados colores y hasta los ojos también son de variados colores, los gatos y gatas se comunican a través de maullidos, gruñidos y gemidos depende de los diferentes estados que tengan.

El cuerpo de los gatos es muy flexible y rápido, está diseñado para la caza, con sus garras, su agilidad y su precisión, en especial nocturna, ya que sus ojos le ayudan a ver en la oscuridad y en solitario. Su cuerpo le permite acechar, saltar, trepar, caer de pie y con precisión y mantenerse a salvo de largas caídas, puede voltearse rápido y caer de pie también desde lugares muy bajos.